

Aham/Gerzen

Siegerehrung der Stadtradeln-Aktion des Landkreises Landshut

Ursula Binder aus dem ILE Bina-Vils-Team Aham fährt mit 2580 Kilometer die meisten Kilometer

In der Staatlichen Realschule Ergolding fand die Preisverleihung zur Stadtradeln-Aktion des Landkreises Landshut statt. Neben dem Teamsieger Realschule Ergolding wurde unter anderen auch Ursula Binder als Teilnehmerin mit den meisten gefahrenen Kilometern geehrt. „Radeln macht mir schon immer Spaß und im Team zu radeln noch mehr“, so Ursula Binder bei der Preisübergabe.

Die Aktion fand in diesem Jahr zum dritten Mal im Landkreis Landshut statt. „Jedes Jahr nehmen mehr Radler beim Stadtradeln für den Landkreis teil“, so André von Mensenkampff, Organisator der Aktion für den Landkreis Landshut. „So gab es in die-

sem Jahr 1260 Radlerinnen und Radler in 105 Teams, die 21 Tage lang in die Pedale getreten sind. Gemeinsam sind sie über 230.000 Kilometer geradelt. Das sind im Durchschnitt 8,7 Kilometer pro Tag“. Damit setzten die Teilnehmer der Stadtradeln-Aktion ein deutliches Zeichen für den Radverkehr und Natur- und Klimaschutz.

Die Regionalmanagerin der ILE Bina-Vils dankte André von Mensenkampff vom Landkreis für diese lobenswerte und engagierte Aktion und freut sich darauf, auch in Zukunft mit den 14 Kommunen der ILE Bina-Vils am Stadtradeln wieder anzutreten.



Bürgermeister Jens Herronreiter (Aham), Bürgermeister Johann Luger (Vorsitzender der ILE Bina-Vils), Ursula Binder (Siegerin in der Kategorie Einzelteilnehmer), Monika Wunderlich (Regionalmanagerin ILE Bina-Vils) und André von Mensenkampff (Organisator der Stadtradeln-Aktion im Landkreis Landshut).